



El catalejo



Octubre en rosa

El Voluntariado Social de la Junta Provincial de la Asociación Española Contra el Cáncer en Castellón se pone en marcha. Esta semana han celebrado la primera sesión de trabajo. La gerente **Salomé Esteller** informó de toda la programación prevista. Entre los actos destacados, el 19 en la plaza Mayor, por el día del cáncer de mama; la fiesta benéfica en Miss Sushi (18), así como la Semana de Bienvenida de la

UJI (23) y la Ruta Saludable por el campus (26).

De Erasmus

La *influencer* de Castellón, exconcurstante de *Masterchef Júnior 3* y estudiante de Periodismo, **María Querol**, ha comenzado una nueva etapa en Portugal, a donde se ha trasladado para hacer su beca Erasmus. La joven, con casi 220.000 seguidores en las redes sociales, muestra a sus *followers* cómo se está adaptando al país luso y sus encantos.